
 4. INTERNATIONAL TRAINING CAMP BERLIN 2022I 

Wir sind zurück! Über 500 Judoka aus 11 Ländern nahmen am letz-
tem Internationalen Trainingscamp 2019 in Berlin teil. Nun freuen wir 
uns  wieder über zahlreiche Anmeldungen von Nachwuchsjudoka der 
Altersklassen U15, U18 und U21 für eine gemeinsame Vorbereitung 
auf 2023!  We are back! Over 500 judoka from 11 countries took part 
in the last International Training Camp 2019 in Berlin. We are finally 
happy again about numerous registrations of young judoka of the age 
groups U15, U18 and U21 to prepare together for 2023!

DATUM  DATE
Dienstag, 27. Dezember 2022, 15:00 Uhr bis Freitag, 30. Dezember 2022, 11:00 Uhr
Tuesday, 27 December 2022, 15:00 – Friday, 30 December 2022, 11:00

VERANSTALTER  ORGANIZER
Judo-Verband Berlin e.V.
Weißenseer Weg 53 Website: http://itc.judo-verband-berlin.eu
13053 Berlin Mail:    itc@judo-verband-berlin.de

ORT  VENUE
Sportforum Berlin - Große Halle, Weißenseer Weg 53, 13053 Berlin

ALTER  AGE
Das Internationale Trainingscamp wird für Judoka der Altersklassen U15/18/21 ausgerichtet. Die 
Teilnahme ist für Judoka ab 13 Jahren (2009 und älter) empfohlen.  The camp is primarily orga-
nized for judoka of the age categories U15, U18 and U21. The participation is recommended for 
judoka older than 13 years (born 2009 and before).

VORLÄUFIGER ZEITPLAN  PROVISIONAL SCHEDULE

27.12.2022 Di  Tue 15:00-16:45 Akkreditierung  Accredititation 17:00-19:00 Randori

28.12.2022 Mi  Wed 10:00-12:00 Randori 17:00-19:00 Randori

29.12.2022 Do  Thu 10:00-12:00 Randori 17:00-19:00 Randori

30.12.2022 Fr  Fri 09:00-11:00 Randori

Je nach Beteiligung kann das Programm angepasst werden.  The program might be changed 
due to the final number of participants.

TEILNAHMEGEBÜHR  PARTICIPATION FEE
Die Teilnahmegebühr für das gesamte Camp beträgt 40 EUR. Es ist möglich an einzelnen Trai-
ningseinheiten teilzunehmen, je Einheit 10 EUR. Die Bezahlung erfolgt bei der Akkreditierung. 
Nur Barzahlung möglich.  The participation fee is 40 EUR for the camp. However, it is also pos-
sible to join for some sessions only. The fee for a single session is 10 EUR. Payment will be 
made at the accreditation. Cash payment only.
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UNTERBRINGUNG  ACCOMODATION
Unsere Partnerhotels Holiday Inn und A&O Kolumbus haben ein spezielles Angebot mit fairen 
Stornierungsbedingungen für unsere Gäste zusammengestellt. Die Informationen dazu und die 
Buchungsformulare finden Sie auf unserer Website. Bitte nehmen Sie Ihre Hotelreservierung bis 
Dienstag, den 29. November 2022, vor, um von den Sonderkonditionen zu profitieren.  Afford-
able accommodations are provided by our partner hotels Holiday Inn and the A&O Kolumbus. 
Both have a special rate for our guests with a fair cancellation policy. Please use the booking 
forms on our website and make your registration before Tuesday, 29 November 2022. 

VERANTWORTUNG  RESPONSIBILTY
Alle Teilnehmenden müssen für  Unfall-  und Haftpflichtversicherung selbst  Sorge tragen.  Der 
Ausrichter  übernimmt  keinerlei  Haftung.   Each  participant  is  responsible  for  being  insured 
against „injury and third party risk” during the period of the event.  The organizer declines all
responsibility.

COVID-19
Wir appellieren an alle Judoka und Trainer, nur dann am Trainingslager teilzunehmen, wenn sie 
fit und gesund sind. Mögliche Testszenarien oder Einschränkungen werden von uns als Veran-
stalter so früh wie möglich kommuniziert.  We appeal to all judoka and coaches to participate in 
the training camp only if they are fit and healthy. Possible test scenarios or restrictions will be 
communicated by us as organizers as early as possible.

DATEN UND MEDIEN  DATA AND MEDIA
Während der Veranstaltung werden Fotos und Videos durch  den  Veranstalter gemacht. Diese 
können später in Presse, Medien und online publiziert werden. Mit der Meldung erklären sich die 
Teilnehmenden mit der elektronischen Speicherung relevanter personenbezogener Daten, sowie 
der Speicherung und Publizierung der Bildmaterial einverstanden.  During the event footage will 
be taken by the organizer which could be published in press, media and online. With the applica-
tion to the camp the participants agree with the storage of participant data and publication of pic-
tures and films. 

FRISTEN  DEADLINES
Nutzen Sie die Formulare auf unserer Website.  Nehmen Sie bitte Ihre Meldung bis  Dienstag, 
den 29. November 2022, vor.  Please use the forms on our website to make your nominal entry 
before Tuesday, 29 November 2022. 

WEBSITE ALLE DOKUMENTE (ZIP) DOCUMENTS AND FORMS (ZIP)

https://bit.ly/3T8Ljty https://bit.ly/3Tpqdr5 https://bit.ly/3fU9v4z
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